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ATA DA PRIMEIRA (1ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO (3º) ANO LEGISLATIVO DA 

DÉCIMA OITAVA (18ª) LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PIQUETE. Aos seis 

dias do mês de fevereiro do ano do nascimento de Nosso Senhor Jesus Cristo, de dois mil e vinte e 

três (2023), as dezenove (19) horas, realizou-se a sessão acima anunciada. O Senhor Ver. José Luiz 

de Faria Júnior, DD. Presidente da Câmara Municipal de Piquete, constatando pelo livro de 

presenças a existência de “quorum” regimental, com a presença de todos os Senhores Vereadores, 

invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão e aproveitou para agradecer a todos que 

acompanhavam pelas redes sociais, pela rádio, presentes e colaboradores do legislativo. Em seguida 

convidou os nobres pares para que em pé entoassem o Hino ao município. Em seguida o Presidente 

solicitou ao senhor Secretário que faça a leitura da ata da 20ª sessão ordinária realizada no dia 

19/12/2022. O senhor Presidente colocou a Ata de 20ª Sessão Ordinária em discussão e votação. 

Como não houvesse quem desejasse apresentar emendas à referida ata, a mesma foi colocada em 

votação, aprovada por unanimidade e assinada pelos Senhores Edis. O Presidente solicitou ao 

senhor Secretário que faça a leitura do da Carta de Renúncia de 2º Secretário, do Ver. Antonio 

Vicente Campos, datada de 01/02/23. O Presidente da Câmara realizou o agradecimento ao Ver. Dr. 

Antonio, pela participação e trabalho junto a Mesa da Câmara Municipal de Piquete e a Casa de 

Leis, bem como a decisão tomada por ele em renunciar a Mesa da Câmara será respeitada. Solicitou 

que aqueles que tiverem interesse de candidatar a vaga de 2º Secretário da Câmara Municipal de 

Piquete o fizesse neste momento. O Ver. José Carlos Gonçalves Courbassier apresentou sua 

candidatura. Não havendo outro vereador candidato a vaga de 2º Secretário da Câmara Municipal 

de Piquete, dou por eleito por aclamação a sua Excelência o Ver. José Carlos Gonçalves 

Courbassier. O Presidente convidou o Vice-Presidente, Ver. Geraldo Rodrigues Ferreira Neto, para 

recepcionar e empossar como 2º Secretário o Ver. José Carlos. Por fim, saudou ao novo secretário, 

parabenizando-o e informou que o mesmo irá contribuir aos trabalhos da Mesa da Casa e para a 

Cidade de Piquete. Antes de proceder à leitura do expediente, deu-se início a constituição das 

Comissões Permanentes desta Casa de Leis, nos termos do artigo 21 e seguintes do Regimento 

Interno, respeitada a composição dos partidos e bancadas, apresento-lhes a composição das 

Comissões, sendo-lhes facultado qualquer objeção ou oposição. Comissão de Cultura, Educação, 

Saúde e Meio Ambiente: Vereadores Wesley Douglas Leal, Geraldo Rodrigues Ferreira Neto, 

Marcos Rafael Gonçalves Uchôas. Comissão de Ética: Vereadores Fernando César de Queiroz 

Motta, Antonio Vicente Campos, Ederson Marco Gonçalves. Comissão de Finanças, Fiscalização e 

Orçamento: Vereadores Ederson Marco Gonçalves, José Carlos Gonçalves Courbassier, Geraldo 

Rodrigues Ferreira Neto. Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal: Vereadores Cleber 

Mateus Tomazi de Oliveira, Marcos Rafael Gonçalves e Antonio Vicente Campos. Comissão de 

Justiça e Redação: Vereadores José Carlos Gonçalves Courbassier, Ederson Marco Gonçalves e 

Wesley Douglas Leal. Comissão de Segurança Pública: Vereadores Antonio Vicente Campos, 

Marcos Rafael Gonçalves Uchôas e Ederson Marco Gonçalves. O Presidente suspendeu a sessão 

por 10 minutos para que os Senhores Vereadores se reúnam e as Comissões escolham seus 

Presidentes e realizem as devidas alterações que forem necessárias. Decorrido tempo necessário, o 

senhor Presidente realizou a leitura das composições definitivas das Comissões dos vereadores 
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eleitos para o biênio de 2023/2024, sendo elas: Comissão de Cultura, Educação, Saúde e Meio 

Ambiente - Presidente: Ver. Wesley Douglas Leal, Relator: Ver. Geraldo Rodrigues Ferreira 

Neto e Membro: Ver. Marcos Rafael Gonçalves Uchôas; Comissão de Ética – Presidente: 

Fernando César de Queiroz Motta, Relator: Ederson Marco Gonçalves e Membro: Ver. 

Antonio Vicente Campos; Comissão de Finanças, Fiscalização e Orçamento – Presidente: Ver. 

Ederson Marco Gonçalves, Relator: José Carlos Gonçalves Courbassier e Membro: Geraldo 

Rodrigues Ferreira Neto; Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal – Presidente: 

Cleber Mateus Tomazi de Oliveira, Relator: Marcos Rafael Gonçalves e Membro: Antonio 

Vicente Campos; Comissão de Justiça e Redação – Presidente: José Carlos Gonçalves 

Courbassier, Relator: Ederson Marco Gonçalves e Membro: Wesley Douglas Leal; Comissão 

de Segurança Pública - Presidente: Antonio Vicente Campos, Relator: Marcos Rafael 

Gonçalves Uchôas e Membro: Ederson Marco Gonçalves. Informou que após a sessão será 

publicado na Casa de Leis as devidas comissões. O Ver. Fernando César, solicitando a ordem, pediu 

para que o Presidente repetisse a leitura dos eleitos para a Comissão de Segurança Pública. O 

Presidente realizou novamente a leitura sendo Presidente: Antonio Vicente Campos, Relator: 

Marcos Rafael Gonçalves Uchôas e Membro: Ederson Marco Gonçalves. O Presidente solicitou que 

a leitura dos documentos constantes do expediente. 1) Ofício GAB nº 024/2023, de autoria do 

Executivo Municipal, encaminhando o Projeto de Lei Ordinária 002/23, que altera o parágrafo 

primeiro do art. 11 da Lei Municipal nº 2.089/2020 de 28/12/2020. O Ver. Fernando solicitou o 

regime de urgência especial justificando ser um benefício social a famílias carentes. O Presidente 

colocou em votação o Pedido de Urgência Especial, aprovado por unanimidade, e encaminhou para 

as Comissões de Justiça e Redação e Finanças, Orçamento e Fiscalização, posteriormente 

retornando a Ordem do Dia; 2) Ofício GAB nº 025/2023, de autoria do Executivo Municipal, 

encaminhando o Projeto de Lei Ordinária 003/23, que autoriza o Chefe do Poder Executivo a filiar 

o município na Confederação Nacional dos Municípios – CNM. O Ver. Wesley Douglas solicitou o 

regime de urgência especial justificando que o mesmo é benéfico ao município de Piquete, haja 

vista que os prazos são curtos e a administração pública só tem a ganhar com o mesmo.  O 

Presidente colocou em votação o Pedido de Urgência Especial, aprovado por unanimidade, e 

encaminhou para as Comissões de Justiça e Redação e Finanças, Orçamento e Fiscalização, 

posteriormente retornando a Ordem do Dia; 3) Ofício GAB nº 032/2023, de autoria do Executivo 

Municipal, encaminhando Projeto de Lei Ordinária 004/23, que institui o Programa Dinheiro Direto 

na Escola Municipal – PDDE-M, às associações de pais e mestres das unidades escolares de sistema 

municipal de ensino. O Ver. Wesley Douglas solicitou o regime de urgência especial justificando 

que o mesmo vem ao encontro com as necessidades dos gestores das escolas municipais, sendo um 

ganho para a gestão, haja vista que com o funcionamento do projeto os diretores conseguirão ter 

uma gestão democrática e participativa junto com a comunidade escolar. O Presidente colocou em 

votação o Pedido de Urgência Especial, aprovado por unanimidade, e encaminhou para as 

Comissões de Justiça e Redação e Cultura, Educação, Meio Ambiente e Saúde, posteriormente 

retornando a Ordem do Dia; 4) Ofício GAB nº 026/2023, de autoria do Executivo Municipal, 

encaminhando Projeto de Lei Complementar 001/23, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe 
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sobre o REFIS 2023, a concessão de anistia de multas e juros sobre o IPTU, ISSQN, Taxas, 

Contribuições de Melhorias e Débitos de Outras Naturezas Tributárias, para pagamento à vista ou 

em parcelas e dá outras providências. O Ver. Fernando César de Queiroz Motta, solicitou o regime 

de urgência especial justificando que o referido projeto visa incentivar o munícipe a regularizar os 

débitos junto a Fazenda Pública, realizando as quitações, haja vista que o munícipe poderá parcelar 

em até doze vezes sem juros. O Presidente colocou em votação o Pedido de Urgência Especial, 

aprovado por unanimidade, e encaminhou para as Comissões de Justiça e Redação e Finanças e 

Orçamentos e Fiscalização, posteriormente retornando a Ordem do Dia; 5) Ofício GAB nº 370/22, 

de autoria do Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, encaminhando 

resposta referente ao Requerimento 187/2022, do Sr. Ver. Cleber Mateus Tomazi de Oliveira. 

(Arquivar); 6) Ofício GAB nº 371/22, de autoria do Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo 

Kazimierz Luszczynski, encaminhando resposta referente ao Requerimento 181/2022, do Sr. Cleber 

Mateus Tomazi de Oliveira. (Arquivar); 7) Ofício GAB nº 372/22, de autoria do Prefeito Municipal, 

Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, encaminhando a resposta do Requerimento 186/2022, 

do Sr. Cleber Mateus Tomazi de Oliveira; 8) Ofício GAB nº 373/22, de autoria do Prefeito 

Municipal, Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, encaminhando a resposta do Requerimento 

185/22, do Sr. Ver. Cleber Mateus Tomazi de Oliveira. (Arquivar); 9) Ofício GAB nº 374/22, de 

autoria do Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, encaminhando a resposta 

do Requerimento 183/22, do Sr. Ver. Cleber Mateus Tomazi de Oliveira. (Arquivar); 10) Ofício 

GAB nº 375/22, de autoria do Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, 

encaminhando a resposta do Requerimento 184/22, do Sr. Ver. Cleber Mateus Tomazi de Oliveira. 

(Arquivar); 11) Ofício GAB nº 377/22, de autoria do Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo 

Kazimierz Luszczynski, encaminhando a resposta ao Requerimento 180/22, do Sr. Cleber Mateus 

Tomazi de Oliveira. (Arquivar); 12) Ofício GAB nº 378/22, de autoria do Prefeito Municipal, 

Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, encaminhando a resposta do Requerimento 182/22, do 

Sr. Ver. Cleber Mateus Tomazi de Oliveira. (Arquivar); 13) Ofício GAB nº 379/22, de autoria do 

Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, encaminhando a Lei Ordinária nº 

2145/22, que estima a receita e fixa a despesa do município para o exercício de 2023, datada de 21 

de dezembro de 2022. (Arquivar); 14) Ofício GAB nº 001/23, de autoria do Prefeito Municipal, 

Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, encaminhando a resposta do Requerimento 189/22, do 

Sr. Ver. Ederson Marco Gonçalves e subscrito pelo Ver. Cleber Mateus Tomazi de Oliveira. 

(Arquivar); 15) Ofício GAB nº 002/23, de autoria do Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo 

Kazimierz Luszczynski, encaminhando a resposta ao Requerimento 196/22, do Sr. Ver. Ederson 

Marco de Oliveira e subscrito pelo Ver. Cleber Mateus Tomazi de Oliveira. (Arquivar); 16) Ofício 

GAB nº 003/23, de autoria do Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, 

encaminhando a resposta do Requerimento 208/22, do Sr. Ver. José Luiz de Faria Junior e subscrito 

pelo Ver. Cleber Mateus Tomazi de Oliveira. (Arquivar); 17) Ofício GAB nº 004/23, de autoria do 

Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, encaminhando a resposta do 

Requerimento 209/22, do Sr. Ver. José Luiz de Faria Junior e subscrito pelo vereador Cleber 

Mateus Tomazi de Oliveira. (Arquivar); 18) Ofício GAB nº 005/23, de autoria do Prefeito 
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Municipal, Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, encaminhando a resposta do Requerimento 

202/22, do Sr. Ver. José Luiz de Faria Junior e subscrito pelo Ver. Cleber Mateus Tomazi de 

Oliveira. (Arquivar); 19) Ofício GAB nº 006/23, de autoria do Prefeito Municipal, Exmo. Sr. 

Rômulo Kazimierz Luszczynski, encaminhando a resposta do Requerimento 197/22, do Sr. José 

Luiz de Faria Júnior e subscrito por outros vereadores da Casa de Leis. (Arquivar); 20) Ofício GAB 

nº 007/23, de autoria do Sr. Leonardo Fabrício da Silva, Chefe de Gabinete, encaminhando a Lei 

Ordinária nº 2146/22, que dispõe sobre a criação do Programa Jovem Empreendedor, que tem por 

objetivo fomentar o empreendedorismo jovem alinhado a inclusão social, na faixa etária de 15 

(quinze) a 18 (dezoito) anos, cursando ensino médio regular, pertencentes a famílias com renda “per 

capita” mensal de até meio salário-mínimo nacional, mediante a bolsa-auxílio, como apoio 

financeiro temporário para estimular a conclusão da escolaridade básica, somada a ações 

complementares e de apoio à projetos de empreendedorismo, datada de 26 de dezembro de 2022. 

(Arquivar); 21) Ofício GAB nº 008/23, de autoria do Sr. Leonardo Fabrício da Silva, Chefe de 

Gabinete, encaminhando a Lei Ordinária nº 2148/22, que dispõe sobre a concessão de Benefícios 

aos Atletas Piquetenses e dá outras providências. (Arquivo); 22) Ofício GAB nº 009/23, de autoria 

do Sr. Leonardo Fabrício da Silva, Chefe de Gabinete, encaminhando a Lei Ordinária nº 2147/22, 

encaminhando a Lei Ordinária nº 2147/22, que dispõe sobre autorização para concessão de 

gratificação, durante o exercício de 2023 e dá outras providências. (Arquivar); 23) Ofício GAB nº 

010/23, de autoria do Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, 

encaminhando as respostas dos Requerimentos 188/22, 201/22, e ofícios 569/22 e 575/22, de 

autoria dos Vereadores desta Casa de Leis. (Arquivar); 24) Ofício GAB nº 011/23, de autoria do 

Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, encaminhando o balancete referente 

ao mês de outubro e novembro de 2022. (Arquivar); 25) Ofício Especial, de autoria do Secretário 

Municipal de Transporte e Trânsito, Sr. Nilton Sales, encaminhando resposta ao Requerimento 

210/22, do Sr. Ver. José Luiz de Faria Júnior e Subscrito pelo Sr. Ver. Cleber Mateus Tomazi de 

Oliveira. (Arquivar); 26) Ofício VISA nº 002/23, de autoria da Diretora Técnica da Vigilância 

Sanitária, encaminhando resposta ao Ofício 003/23, do Sr. Ver. José Luiz de Faria Júnior. 

(Arquivar); 27) Ofício SMEC nº 01/2023, de autoria do Secretário Municipal de Educação, Sr. 

Ricardo Uchôas dos Santos Penchel, encaminhando resposta ao Requerimento 198/22, do Sr. Ver. 

Wesley Douglas Leal. (Arquivar); 28) Ofício SMEC nº 002/23, de autoria do Secretário Municipal 

de Educação, Sr. Ricardo Uchôas dos Santos Penchel, encaminhando a resposta ao Requerimento 

210/22, do Sr. Ver. José Luiz de Faria Júnior e subscrito pelo Sr. Ver. Cleber Mateus Tomazi de 

Oliveira. (Arquivar); 29) Ofício SMOS nº 001/23, de autoria do Secretário Municipal de 

Infraestrutura, Projetos e Serviços Públicos, Sr. José Demétrius Vieira, encaminhando resposta do 

Requerimento 190/22, do Sr. Ver. Ederson Marco Gonçalves. (Arquivar); 30) Ofício SMOS nº 

002/23, de autoria do Secretário Municipal de Infraestrutura, Projetos e Serviços Públicos, Sr. José 

Demétrius Vieira, encaminhando resposta do Requerimento 191/22, do Sr. Ver. Ederson Marco 

Gonçalves. (Arquivar); 31) Ofício SMOS nº 003/23, de autoria do Secretário Municipal de 

Infraestrutura, Projetos e Serviços Públicos, Sr. José Demétrius Vieira, encaminhando resposta do 

Requerimento 192/22, do Sr. Ver. Ederson Marco Gonçalves. (Arquivar); 32) Ofício SMOS nº 
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004/23, de autoria do Secretário Municipal de Infraestrutura, Projetos e Serviços Públicos, Sr. José 

Demétrius Vieira, encaminhando resposta do Requerimento 193/22, do Sr. Ver. Ederson Marco 

Gonçalves. (Arquivar); 33) Ofício SMOS nº 005/23, de autoria do Secretário Municipal de 

Infraestrutura, Projetos e Serviços Públicos, Sr. José Demétrius Vieira, encaminhando resposta do 

Requerimento 194/22, do Sr. Ver. Ederson Marco Gonçalves. (Arquivar); 34) Ofício SMOS nº 

006/23, de autoria do Secretário Municipal de Infraestrutura, Projetos e Serviços Públicos, Sr. José 

Demétrius Vieira, encaminhando resposta do Requerimento 195/22, do Sr. Ver. Ederson Marco 

Gonçalves. (Arquivar); 35) Ofício SMOS nº 007/23, de autoria do Secretário Municipal de 

Infraestrutura, Projetos e Serviços Públicos, Sr. José Demétrius Vieira, encaminhando resposta do 

Requerimento 205/22, do Sr. Ver. José Luiz de Faria Júnior. (Arquivar); 36) Ofício SMOS nº 

008/23, de autoria do Secretário Municipal de Infraestrutura, Projetos e Serviços Públicos, Sr. José 

Demétrius Vieira, encaminhando resposta do Requerimento 206/22, do Sr. Ver. José Luiz de Faria 

Júnior. (Arquivar); 37) Ofício SMOS nº 012/23, de autoria do Secretário Municipal de 

Infraestrutura, Projetos e Serviços Públicos, Sr. José Demétrius Vieira, encaminhando resposta ao 

Ofício 007/23, do Sr. Ver. José Luiz de Faria Júnior. (Arquivar); 38) Ofício SMOS nº 013/23, de 

autoria do Secretário Municipal de Infraestrutura, Projetos e Serviços Públicos, Sr. José Demétrius 

Vieira, encaminhando resposta ao Ofício 012/23, do Sr. Ver. Geraldo Rodrigues Ferreira Neto. 

(Arquivar); 39) Ofício SMOS nº 012/23, de autoria do Secretário Municipal de Infraestrutura, 

Projetos e Serviços Públicos, Sr. José Demétrius Vieira, encaminhando resposta ao Ofício 007/23, 

do Sr. Ver. José Luiz de Faria Júnior. (Arquivar); 40) Ofício SMISP nº 017/23, de autoria do 

Secretário Municipal de Infraestrutura, Projetos e Serviços Públicos, Sr. José Demétrius Vieira, 

encaminhando resposta ao Ofício 023/23, do Sr. Ver. José Luiz de Faria Júnior. (Arquivar); 41) 

Ofício nº 1/2023-EXP, de autoria do Ver. Roberto do Eleven – PSDB, Presidente da Câmara 

Municipal de São José dos Campos, comunicando a nova Mesa Diretora – biênio 2023/2024. 

(Arquivar); 42) Ofício s/n, de autoria do Presidente da Associação São Miguel da Mantiqueira, Sr. 

José Augusto Costa, encaminhando o informativo dos eventos “Caminho Jornada da Perseverança” 

e 2º Pedal Pé de Serra” que serão realizados nos dias 18 de junho de 2023 e 24 de setembro de 

2023, respectivamente. (Arquivar); 43) Ofício s/n, de autoria do Sr. Carlos Artur Soares Alves, 

Presidente do Oratório Domingos Sávio, encaminhando resposta ao Ofício 011/23, do Sr. Ver. José 

Luiz de Faria Júnior. (Arquivar); 44) Ofício nº 11128/2023/SOT – SP/CET – SP/SER-SP, de 

autoria do Sr. André Teixeira Hernandes, Superintendente Regional – DNIT/SP, informando sobre 

a interdição da rodovia BR-459/SP, queda de barreira KM 6+100M. (Arquivar); 45) Requerimento 

nº 001/23, de autoria do Ver. José Luiz de Faria Júnior. (Para Ordem do Dia); 46) Requerimento nº 

002/23, de autoria do Ver. José Luiz de Faria Júnior. (Para Ordem do Dia); 47) Requerimento nº 

003/23, de autoria dos Vereadores José Luiz de Faria Júnior e Geraldo Rodrigues Ferreira Neto; 

(Para Ordem do Dia); 48) Requerimento nº 004/23, de autoria do Ver. Marcos Rafael Gonçalves 

Uchôas. (Para Ordem do Dia); 49) Indicação nº 001/23, de autoria do Ver. Fernando César de 

Queiroz Motta. (À consideração do senhor Prefeito); 50) Indicações nºs 002/23, 003/23, 004/23, 

005/23, todas de autoria do Ver. Wesley Douglas Leal. (À consideração do senhor Prefeito); 51) 

Indicações nºs 006/23 e 009/23, de autoria do Ver. José Luiz de Faria Júnior. (À consideração do 
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senhor Prefeito); 52) Indicações nºs 007/23 e 008/23, de autoria do Ver. Geraldo Rodrigues Ferreira 

Neto. (À consideração do senhor Prefeito); 53) Moção nº 001/23, de autoria do Ver. Wesley 

Douglas Leal. (Para Ordem do Dia); 54) Moção nº 002/23, de autoria do Ver. Fernando César de 

Queiroz Motta. (Para Ordem do Dia); 55) Moção nº 003/23, de autoria do Ver. José Luiz de Faria 

Júnior. (Para Ordem do Dia). Passando para o segundo momento da Sessão, o Presidente solicitou 

ao senhor Secretário que faça a chamada dos senhores Vereadores inscritos. Inscrito para falar o 

Ver. Cleber Mateus Tomazi de Oliveira, cumprimentou a Presidência, Mesa Diretora, demais 

Vereadores, internautas e ouvintes da Rádio Natureza FM e público presente, e iniciou sua fala 

informando que o ano está iniciando e que todos estão com a energia renovada, para trabalhar para 

uma cidade melhor. Entrou no tema principal de sua fala sobre o Programa Social Frente de 

Trabalho. Informou que algumas inverdades surgiram em relação ao seu nome e informou que o 

nome “Frente de Trabalho”, na verdade chama-se Plano Emergencial de Auxílio Desemprego, 

criado em 2006, através da Lei Ordinária nº1797, e na época possuía 26 vagas. Em 2008 houve um 

acréscimo na lei que aumentou em 10 vagas, passando para 36 vagas. Continuou informando que 

em 2013, uma Lei Complementar alterou e definiu que o valor pelo trabalho prestado, passaria a ser 

uma meio salário mínimo, juntamente com uma cesta básica. Em 2018 foi realizado um aumento de 

mais 24 vagas no plano, e em 2021, atual gestão, aumentaram em mais 40 vagas, totalizando 100 

vagas atualmente no PEAD. Indagou que a lei que cria o Plano Emergencial diz que o Programa é 

coordenado pela Secretaria Municipal de Assistência Social, sendo necessária a alteração da 

nomenclatura, e continuou explicando que deve ter o auxílio de representantes do Executivo, 

Secretaria Municipal, Patrimônio, Prefeitura, representantes da Secretaria de Educação, Cultura, 

Esporte e Laser, representantes da Câmara Municipal e representantes de entidades assistenciais, ou 

seja, uma Comissão que deve cuidar do programa, algo que deve ser verificado. Continuou sua fala 

informando que o parágrafo segundo da mesma lei fala que duas vagas do programa devem ser 

reservadas para aqueles que saíram do Sistema Penitenciário Estadual e duas vagas para portadores 

de deficiências. Os artigos seguintes falam sobre os valores, os benefícios e os prazos são de seis 

meses, renovados por mais três meses. Informou que no plano a pessoa trabalha e goza do benefício 

e que não se trata de um programa de contratação de mão de obra, mas sim um programa de 

assistência social, voltado para pessoas que necessitam e pessoas em situação de vulnerabilidade 

social, nome este atribuído aqueles que vivem na carência de assistências sociais, o pobre, mas 

conforme um governo que vive de eufemismo, o vereador falou que não chamam mais de podre e 

sim vulnerabilidade social. Segundo ele, não deveria ter mais esse tipo de programa, por que o Lula 

fala que tirou todos da pobreza, questionou então por que tem programas para atenderem os pobres, 

informando que esta fala se trata de uma piada da noite. Em relação as condições de alistamento no 

programa, o vereador informou que primeiro o indivíduo deve estar em situação de desemprego 

igual ou superior a quatro meses, desde que não seja beneficiário de seguro desemprego ou qualquer 

outro programa assistencial equivalente, residência no município a pelo menos dois anos mediante 

apresentação de documentos e apenas um beneficiário por núcleo familiar, sendo esses os requisitos 

para que a pessoa entre na frente de trabalho. No caso do número de alistamento, devido a 

quantidade e pessoas concorrendo as vagas, ou seja, mais de cem pessoas, informou que segundo a 
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lei os critérios de desempate serão: maiores em cargos familiares comprovados por relatórios da 

promoção social, mulheres arrimo de família, maior tempo de desemprego comprovado e maior 

idade. Continuando a análise da referida lei o vereador informa que a participação implica na 

colaboração, vedado o trabalho em atividades insalubres, então as pessoas da Frente de Trabalho 

que trabalharam no cemitério, com material cortante e rotativo que precisa de uma NR específica 

para operar as roçadeiras, essas pessoas não deveriam estar fazendo esse trabalho, mas segundo 

dizem, é o vereador que persegue e é contra trabalharem. Informa que não é contra, mas que a 

própria legislação fala que não pode, sugerindo então que aqueles que trabalharam na frente de 

trabalho e exerceram atividades insalubres, seja no cemitério que tem o risco biológico, seja 

operando maquinários rotativos, que procurem a orientação de um advogado, pois talvez ainda 

consiga uma indenização por ter sido exposto a uma situação contraria ao que diz a lei. Continuou 

falando sobre a atividade laboral, sendo cinco horas por dia, cinco dias por semana e mais três horas 

de curso de qualificação profissional ou alfabetização, custeado pela Prefeitura Municipal, mas 

alegou que isso não é falado para os participantes do programa, apenas falaram mal do Ver. Mateus. 

Informou também que deverá ser contratado um seguro para acidentes pessoais, precisa ter um 

seguro. Informou que ano passado pediu e fizeram uma distribuição das contratações da Frente de 

Trabalho de acordo com a lista que recebeu através de uma resposta de um requerimento, mas que 

esse ano não pode mais ser passado a lista para ele e agora a Prefeitura Municipal não pode mais 

passar. Informou que as pessoas que fizeram inscrição e não foram chamadas estão indo para as 

redes sociais reclamar e cobrar, questionando o por que entram outras pessoas repetidas vezes e 

sabe-se que tem na lista que a Assistência Social mandou que há pessoas repetidas, e caso falem que 

o vereador está mentindo, o mesmo mostra a lista para comprovar. Informou que o problema não 

está na repetição, mas que a pessoa quando trabalha na frente de trabalho, presta o serviço por 6 

meses, renova por mais três e depois são instruídos a ficar quatro meses fora e depois voltarem ao 

programa, contudo na rede social informam que não haverá a contratação por que o Ver. Mateus 

não quer que repita a lista. Informou que duas pessoas foram até a sua residência e outra o cercou na 

saída do supermercado, colocando o dedo na sua cara e informando que o mesmo já tem o emprego 

e que não quer deixar as pessoas trabalharem na frente de trabalho, e ao ser questionado, o munícipe 

informou que foram comunicados que não poderiam voltar a Frente de Trabalho por que o vereador 

não permitiu. Informou que explicou para a pessoa que o abordou que a função dos vereadores é 

fiscalizar e verificar se o Executivo está cumprindo a lei e que fica revoltado quando observa que na 

lista que a Secretaria Municipal mandou possui 16 pessoas com curso superior, com engenheiros, 

arquitetos, pessoas com pós graduação e que constam placas com os nomes dos mesmos 

responsáveis por obras, então não estão passando fome. Alegou que fica mais incomodado quando 

vê uma mãe brigando no facebook, por que não tem ou por que queria participar do programa e não 

tem vaga, sendo que a vaga que poderia ser para essa mãe que não tem outro recurso, está sendo 

oferecida para uma pessoa que ao olhar na rede social a cada jogo do time de futebol dela está 

tomando a cerveja Heineken, está na praia, tirando fotos em eventos. Questionou se esse tipo de 

cidadão precisa do programa da Frente de Trabalho e que são essas situações que o deixa 

indignando, sendo que justificam que é o vereador Mateus e o Sr. Eduardo Costa, colocando este 
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último também na situação. Uma vez questionado por um munícipe do porquê não é chamado na 

Frente de Trabalho, já que cumpre todos os requisitos, o vereador informou que é por que ele curte 

as postagens da rede social que o edil posta, não sendo atendido pela Prefeitura, complementando 

que a cidade de Piquete é pequena e alguns tem a cabeça pequena também. Retornando ao assunto 

dos requisitos da lei para participação do programa, informa que não há proibição de impedimento 

de repetição, mas como as pessoas estão preocupadas com as eleições, não querem se queimar com 

as pessoas que estão saindo da frente de trabalho, tão pouco com quem quer entrar, então estão 

colocando a culpa no vereador Mateus. Informou que a situação não tem nada a ver com ele, que 

realizou os requerimentos para saber realmente das pessoas que trabalharam na frente de trabalho, 

quais delas tem realmente o requisito ou não, não há problema nenhum o vereador cumprir o papel 

de fiscalizar, perguntou sobre os cursos, mas não teve resposta do requerimento, justificado pela 

Prefeitura por causa da Lei de Proteção de Dados. Informou que se tratando de pagamento público, 

os valores são divulgados, o pagamento do bolsa família fica na internet, os salários dos servidores 

ficam disponíveis, o holerite fica disponível, parcialmente, de acordo com uma liminar que foi 

concedida, de acordo com a transparência pública, que tem que ficar disponível, e questionou o 

porque não a disponibilidade da lista da Frente de Trabalho. Falou que conversou com o vereador 

Rafael, sobre o que eles estão querendo com essa história. Responderam que o vereador precisar ir 

buscar, que já conhece essa história, e quando chega para pedir o documento, às nove horas da 

manhã, informam que o responsável não se encontra, que foi almoçar e antes vai passar no dentista, 

que teve um problema sério, e pedem para voltar no outro dia, então falou que começam a criar 

obstáculos e é simples, pediu cópia de um requerimento, tira cópia e manda, tem um requerimento, 

manda a cópia, por que parece que o vereador está suspeitando que não tem o seguro, mas 

informam que tem o seguro, então seria mais bonito enviar o documento e segundo o vereador 

“esfregar na cara do gordinho careca, mostra para ele que estamos fazendo certo”, melhor do que 

inventar coisas e dificultar o trabalho. Informou que terá que faltar um dia no serviço para ir até a 

Secretaria e encontrará todos olhando de forma torta. Continuo sua fala informando também que 

não tem nada a ver de estar repetindo ou não estar repetindo pessoas, quando repete alguém na 

Frente de Trabalho é de responsabilidade do coordenador do projeto, que não pode impedir, 

vereador nenhum pode impedir, não podem interferir no programa, mas que a sua investigação é 

para ver se as pessoas que fazem parte cumprem os requisitos, e seguindo a informação da lista, 

algumas pessoas não cumpriam. Informou também que tem lista que possui cento e cinquenta 

pessoas em um mesmo mês, contudo são apenas cem vagas disponíveis. Falou sobre o grande papel 

que as pessoas da Frente de Trabalho desempenham na cidade com a limpeza e não é um serviço 

fácil, é um trabalho árduo, de baixo de sol. Informou que na época da campanha fizeram um 

“meme” com o outro candidato, pois o mesmo distribuía pão, e agora não sabemos se é dado a essas 

pessoas da frente de trabalho um café, pois eles merecem, sendo que são pessoas em condições de 

vulnerabilidade e não tem como saber se tiveram um café digno antes de ir trabalhar, o Executivo 

deveria pensar mais nessa questão do que ficar tentando queimar o vereador junto a população. 

Pediu um pouco mais de seriedade, para alguns pode ser apenas briga política, mas para ele é uma 

missão confiada por aqueles que votaram nele e não cumprirá a missão de qualquer jeito. Finalizou 
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sua fala agradecendo a todos e desejando boa noite. O Presidente realizou uma pausa da Sessão por 

quinze minutos. Retornando a sessão, o Primeiro Secretário realizasse nova chamada dos senhores 

vereadores. Passando para leitura dos documentos da Ordem do Dia. 1) Pareceres 004/23, de autoria 

da Comissão de Justiça e Redação, e 003/23, de autoria da Comissão de Finanças, Orçamento e 

Fiscalização, com relação ao Projeto de Lei Ordinária nº 002/23, datado de 13/01/2023, de autoria 

do Executivo Municipal, que altera o parágrafo primeiro do art. 11 da Lei Municipal nº 2.089/2020 

de 28/12/2020. Como não houvesse quem desejasse falar sobre o referido projeto de lei, o mesmo 

foi colocado em votação e aprovado pelo Plenário por unanimidade; 2) Pareceres 003/23, de autoria 

da Comissão de Justiça e Redação, e 002/23 de autoria da Comissão de Finanças, Orçamento e 

Fiscalização, com relação ao Projeto de Lei Ordinária nº 003/23, datado de 01/02/2023, de autoria 

do Executivo Municipal, que dispõe sobre a autorização legislativa para o Poder Executivo se filiar 

a Confederação Nacional dos Municípios – CNM. Como não houvesse quem desejasse falar sobre o 

referido projeto de lei, o mesmo foi colocado em votação e aprovado pelo Plenário por 

unanimidade. 3) Pareceres 002/23, de autoria da Comissão de Justiça e Redação, e 001/23, de 

autoria da Comissão de Cultura, Educação, Meio Ambiente e Saúde, com relação ao Projeto de Lei 

Ordinária nº 004/23, datado de 01/02/2023, de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a 

instituição do Programa Dinheiro Direto na Escola Municipal – PDDE-M, às associações de pais e 

mestres das unidades escolares do sistema municipal de ensino. Como não houvesse quem desejasse 

falar sobre o referido projeto de lei, o mesmo foi colocado em votação e aprovado pelo Plenário por 

unanimidade; 4) Parecer 001/23, de autoria da Comissão de Justiça e Redação, e Parecer 001/23, de 

autoria da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização, com relação ao Projeto de Lei 

Complementar nº 001/23, datado de 01/02/2023, de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre o 

REFIS 2023, a concessão de anistia de juros e multas sobre o IPTU, ISSQN, TAXAS, 

CONTRIBUIÇÕES DE MELHORIAS E DEBITOS DE OUTRAS NATUREZAS TRIBUTÁRIAS, 

pra pagamento à vista ou parcelado. Como não houvesse quem desejasse falar sobre o referido 

projeto de lei, o mesmo foi colocado em votação e aprovado pelo Plenário por unanimidade; 5) 

Requerimento nº 001/23, de autoria do Ver. José Luiz de Faria Júnior, subscrito pelo Ver. Geraldo 

Rodrigues Ferreira Neto, para que seja oficiado ao Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo 

Kazimierz Luszczynski, solicitando que informe quando será concedido o novo piso salarial dos 

professores da Cidade de Piquete, definido pelo Ministério da Educação, passando o valor para 

R$4.420,55. Como não houvesse quem desejasse falar sobre o referido projeto de lei, o mesmo foi 

colocado em votação e aprovado pelo Plenário por unanimidade; 6) Requerimento nº 002/23, de 

autoria do Ver. José Luiz de Faria Júnior, para que seja oficiado ao Prefeito Municipal, Exmo. Sr. 

Rômulo Kazimierz Luszczynski, solicitando que informe quando será concedido o valor de dois 

salários mínimos, para jornada de 40 horas semanais, aos Agentes de Combate às Endemias e aos 

Agentes Comunitários de Saúde, valores estes repassados pela União aos Municípios, aos Estados e 

ao Distrito Federal. Como não houvesse quem desejasse falar sobre o referido projeto de lei, o 

mesmo foi colocado em votação e aprovado pelo Plenário por unanimidade; 7) Requerimento nº 

003/23, de autoria dos Vereadores José Luiz de Faria Júnior e Geraldo Rodrigues Ferreira Neto, 

para que seja oficiado ao Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Rômulo Kazimierz Luszczynski, 



 

 

CÂMARA   MUNICIPAL   DE   PIQUETE  ______________ 
                                                                                                                                Presidente 

Ata  da  1ª Sessão   ORDINÁRIA      Realizada  em   06/02/2023                  Fl n.º  
 

 10 

solicitando que informe sobre a possibilidade de o Poder Executivo aderir e implantar o programa 

do Governo do Estado de São Paulo “Meu Pet Container” na Cidade de Piquete. Como não 

houvesse quem desejasse falar sobre o referido projeto de lei, o mesmo foi colocado em votação e 

aprovado pelo Plenário por unanimidade; 8) Requerimento nº 004/23, de autoria do Ver. Marcos 

Rafael Gonçalves Uchôas, para que seja oficiado a Sra. Wanice de Cássia Jerônimo, Diretora da 

Vigilância Sanitária, solicitando que informe quando foi realizada a análise de água da Praça João 

Pessoa e qual foi o resultado obtido, endo em vista a importância que a referida mina tem para os 

nossos munícipes. Como não houvesse quem desejasse falar sobre o referido projeto de lei, o 

mesmo foi colocado em votação e aprovado pelo Plenário por unanimidade; 9) Moção nº 001/23, de 

autoria do Ver. Wesley Douglas Leal, para que sejam oficiados aos senhores Mauro José da Silva, 

Vinicius de Oliveira, Arnaldo José da Silva e senhora Jucilene Guimarães Jardim, apresentando-

lhes Moção de Aplausos deste Legislativo, pelo excelente desempenho na 97ª Corrida São Silvestre, 

sendo motivo de orgulho para toda a cidade. Como não houvesse quem desejasse falar sobre o 

referido projeto de lei, o mesmo foi colocado em votação e aprovado pelo Plenário por 

unanimidade; 10) Moção nº 002/23, de autoria do Ver. Fernando César de Queiroz Motta, para que 

seja oficiado o Revmo. Pe. Fernando Alves Sampaio, apresentando-lhe Moção de Aplausos deste 

Legislativo pela celebração do seu Jubileu de Prata Sacerdotal,  25 anos cumprindo com fé a linda 

missão que recebeu ao ser escolhido por Deus para ser instrumento de paz, amor e caridade na vida 

de tantas pessoas. Como não houvesse quem desejasse falar sobre o referido projeto de lei, o mesmo 

foi colocado em votação e aprovado pelo Plenário por unanimidade; 11) Moção nº 003/23, de 

autoria do Ver. José Luiz de Faria Júnior, para que seja oficiado ao Sr. Rodolfo Ribeiro da Silva, 

extensivo aos membros dos grupos folias de reis, apresentando-lhes Moção de Aplausos deste 

Legislativo pela organização e realização da linda Festa de Santos Reis, que ocorreu em nossa 

cidade, na Praça da Matriz de São Miguel, no dia 22 de janeiro de 2023. Como não houvesse quem 

desejasse falar sobre o referido projeto de lei, o mesmo foi colocado em votação e aprovado pelo 

Plenário por unanimidade. O Presidente agradeceu a presença de todos aqueles que acompanharam 

a sessão através dos meios de comunicação e os presentes, convidou a todos para participarem da 

próxima sessão. Não havendo mais nada para ser tratado, o Senhor Presidente invocando a proteção 

de Deus. Deu por encerrada a sessão e para constar foi lavrada a presente ata que, depois de lida, 

discutida e for julgada conforme, será aprovada e assinada pelos Senhores Vereadores. Piquete, 06 

de janeiro de 2023. Ducentésimo (200º) ano da Independência, centésimo trigésimo segundo (132º) 

ano da República e centésimo trigésimo primeiro (131º) ano da Emancipação Político-

Administrativa de Piquete. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
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